

IWO

Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Berikan Arahan Kepada Anggotanya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Aug 7, 2023 - 10:10



Sukabumi, 07 Agustus 2023 - Kegiatan Apel Pagi dan Anev yang dipimpin oleh Kapolsek Ciracap, IPTU Tatang Mulyana, SH, berlangsung sukses di Lapangan Apel Mapolsek Ciracap, Jl. H. Anwari No. 1, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin.

Dalam apel yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut, Kapolsek Ciracap memberikan arahan dan penekanan kepada seluruh anggota yang hadir. Dalam

arahannya, IPTU Tatang Mulyana, SH, mengemukakan beberapa hal yang perlu menjadi perhatian bersama.

Pertama, Kapolsek Ciracap mengingatkan para Bhabinkamtibmas untuk melakukan laporan DDS (Deteksi Dini Sosial) lebih awal dari waktu yang biasanya. DDS merupakan salah satu upaya proaktif kepolisian dalam mengantisipasi dan mengatasi potensi gangguan keamanan di lingkungan masyarakat.

Selanjutnya, Kapolsek Ciracap juga menyoroti pentingnya pengisian survei Penelitian Indek Pembangunan Kesehatan Polri. Ia menyampaikan instruksi kepada seluruh anggota untuk mengisi survei tersebut melalui link yang telah dibagikan di grup WhatsApp.

Terakhir, Kapolsek Ciracap mengingatkan seluruh anggota untuk melaksanakan tugas dan kegiatan dengan penuh tanggung jawab. Semua anggota diminta untuk menjunjung tinggi disiplin dan dedikasi dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Kegiatan apel pagi dan anev ini merupakan bagian dari upaya Polsek Ciracap dalam meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Diharapkan, dengan adanya arahan dari pimpinan, setiap anggota dapat lebih giat dan berkomitmen untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Ciracap.

Sebagai institusi penegak hukum, Polsek Ciracap terus berupaya menjalin sinergi yang baik dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kehadiran anggota kepolisian di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi setiap warga Kabupaten Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar.